
回答

センター長 山田 珠樹

皆様からのご意見・ご要望

は は

記入日 2023.11. 6

岡崎市のドック受診勧奨ハガキが
届いたが、ハガキにQRコードがあると
申込みが簡単でいいですね。

ご意見ありがとうございます。
岡崎市と調整し、令和6年度の受診勧奨
ハガキから、QRコードを記載します。
貴重なご意見ありがとうございました。

公衆衛生センター
はるさき健診センター



回答

センター長 山田 珠樹

皆様からのご意見・ご要望

は は

記入日 2023.11.20

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

皆様からのご意見・ご要望

回答

記入日 2023.11.30

はるさき健診センターより
公衆衛生センターの方が便利がよい。
もっと公衆衛生センターで
色々な健診を実施してほしい。
（岡崎市乳がん、子宮がん検診を受診された方より）

ご意見ありがとうございます。
令和5年度より、年間40日程度ですが、
公衆衛生センターで身体計測、尿、視力、
聴力、血液、心電図、胸部X線、胃部X線、
腹部超音波、眼底の検査ができるように
なりました。
詳しくは渉外企画課TEL：0564-52-1664まで
お問合せください。
貴重なご意見ありがとうございました。

ドックを受診して結果が届いたが、
封筒に「まずはかかりつけ医に
ご相談ください」と印字されていて、
結果が悪いと思いビックリした。

ご意見ありがとうございます。
結果報告書の判定は、基準値をもとに一般的な状況で
判断しております。「異常なし」判定であっても放置せず、
経過を見守る必要がある場合があります。
また、「要医療（要治療・要精検）」判定になった場合、
次にどのような検査等が必要かの判断は、受診された方の
状態(持病の有無、健診当日の体調など)によって異なります。
よって、結果を踏まえて、受診された方の判断で行動するのは
危険です。その様な時に、気軽に相談でき、サポートしてくれる
医師が「かかりつけ医」です。
当センターでは、「まずはかかりつけ医に相談」することを
お勧めしており、結果の異常の有無にかかわらず、
まずはかかりつけ医をもっていただきたい、という思いから、
結果報告書の封筒にこの文言を印字させていただいております。
ご理解いただけますと幸いです。

公衆衛生センター
はるさき健診センター


